
意見交換会（議会報告会）に対する主なご意見

春日部について詳しい大人たちと話せてとても楽しかったです！！

今回意見交換会をして頂いて自分の普段思っていたことや議員の方のイメージなどが変わったりし
て大変貴重な体験ができました。

とても面白かったのでまた機会があったら参加したいです。

若者寄りの街にして欲しい。

かなり話やすい空間だったとおもう　またこうやって話す場があればもっと意見だせるとおもった。

くる前は堅苦しいものだと思っていたけど来てみたら思ったより柔らかい雰囲気で今までに
感じてたちょっとした疑問などが解消できたし普段の生活で関われることのない大人の方と
話せて楽しかったし勉強になりました。

最初は堅苦しいかもと緊張していましたが、議員の方々が優しく、面白く接してくださったの
でとても話しやすかったです。

話したいことが言えてよかった。

駅の工事がどうなっているのかなど春日部の不思議に思ってたことがわかってよかった。

話を促してくださったのでとても話しやすかったです。

時間内に思いついたことは言えたけどまだもっと出したかったのでまたリベンジしたい。


